

CV:

Dr. Franz Leisch studierte Medizin und Software Engineering für Medizin. Von 2009 bis 2014 arbeitete er im österreichischen Bundesministerium für Gesundheit und koordinierte unter anderem das 2012 beschlossene ELGA-Gesetz. Anschließend war er bis 2017 bei der VAMED im Bereich IT tätig. Von 2018 bis 2022 leitete er als Geschäftsführer die ELGA GmbH. Seit 2023 ist er Chief Digital Officer bei der österreichischen Gesellschaft zur Optimierung der solidarischen Gesundheitsversorgung PRAEVENIRE.